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本年、 4 月29日に84歳の誕生日を迎える竹田
です。

振り返ってみますと若い時の私の人生は一口
で言うと、挫折の連続でした。高校時代には病
気のため一年休学、大学受験では医学部を志望
するも二度受験に失敗。不得手な理系の道を諦
め中央大学法学部法律学科に進んだものの、病
弱故に無理がきかず司法試験も断念せざるを得
ませんでした。また、県議会議員も20年間皆様
のおかげでさせていただきましたが、二度の落
選の経験もいたしました。

以上の経験から、私の人生観は波乱含みの展
開の中では「着眼大局、着手小局」の言葉通り
上げ潮に直面した時には下手にブレーキをかけ
るより波に乗ること。人間の恐怖心は手中のも
のを失う時に生じるもので、何かに向かって突
進している時が一番強いからだと思います。

おかげで、まだまだ気力、体力共に充実して
いますので、これから残された人生も「人と喜
びを共に」を一歩進めて「人の喜びのために」
生きることを胸に刻み残された人生を生きて行
きたいと思います。

豬年の私の年回りは大凶、と新聞に載ってい
ました。これは早速厄払いをと、 2 月 3 日、世
田薬師に妻と行ってきました。ついでに私の寅
年の長男も何故か大凶なので、大枚はたいて二
人分のお札を貰ってきて、神棚の無い家の壁に
立て掛けています。

閑話休題、その １ 週間前これも新聞で見た今
治波方町大角海浜公園の水仙の群生を見て来ま
した。穏やかな冬の晴間、潮流表示ネオン板の
すぐ下に満開の水仙が咲いていました。来島海
峡の海流と共に素晴らしい眺めでした。皆様も
ぜひ一度どうぞ。

まだまだと思っていた還暦の年男を迎えまし
た。年々若返るライオンズクラブのメンバーを
見るに付け、いつまでも若手では通らない年に
なりました。次年度は55周年の周年を迎えるに
当たり、役に立つメンバーと言われるように今
年も頑張って参ります。

また還暦と言っても中央ライオンズには多く
の先輩メンバーがおられます。私も先輩を見習
い少しでも模範になれるメンバーを目指して頑
張りますので宜しくお願い致します。

早いもので、この世に生を受けて72年になろ
うとしています。

人生50年と言われた時代から、人生１00年の
時代を迎えました。

元号も昭和から平成そして更に新しい元号に
変わろうとしています。

変化に合わせ可能な限りで自らの人生をリ
セットしなければと思いますがリセットに当た
り「変えるべきものと変えてはならないもの」
の選択が大変です。でも基本はやはり心身の健
康であると考えます。一度限りの人生「苦労を
楽しむ」という言葉の通り、これからの人生で
きる限り楽しみたいものです。

皆様今後ともよろしくお願い致します。

年男、還暦を迎え再び生まれた年の干支にか
えりました。二度目の人生のスタートです。

旅行業も大きく変わり航空会社の運賃・ホテ
ルの宿泊代も変動性が取り入れられ予約が困難
な状況です。（20１9年、訪日外国人は3,500万人
超の予測・2020年は4,000万人）

今年は、ラグビーワールドカップ20１9日本大
会が開催され長期滞在で日程によってはホテル
が取れない状況もあり、ご旅行の計画が有りま
したら早期の予約をお薦めします。

私の好きな言葉“旅は人に生きる喜びを与え
る”（ゲーテ）

今年で 5 回目の亥年ですが、十二支の中、１2
番目で、干支は己亥です。前年の戌年は収穫を
守り育てる年で，亥年は、さらにこれらの財産
が散逸しないようにコントロールしていく大事
な年になるとのことですので、物事は慎重に進
めましょう。

亥は「猪突猛進」のように、がむしゃらにや
り抜く乱暴なイメージもありますが、無病息災
を願う動物とされています。皆様も健康に気を
つけて猛進しましょう。

年男・年女　今年の抱負

竹田祥一

境　俊之

伊賀上竜也

新崎　勉

佃　浩三

原瀬忠広
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ふと気が付けば 5 回目の年男（亥）となり、
5 月には還暦を迎える事となってしまいました。
気持は若いつもりでいますが、身体のいたる所
が少しずつ悲鳴をあげ出した今日この頃です。

しかし、昔から１00才（一世紀）まで生きて
みたいと思っていますので、今後も「猪突猛進」
前だけを見て突き進み頑張っていきたいと思い
ます。皆様よろしくお願いいたします。

ちなみに親子三代（母・私・長男）亥年生ま
れです。

今年48歳になります。
亥年生まれ、 4 回目の年男です！
いろいろな事が節目なる一年になりそうです。
改めて気を引き締め、着実に事を進めていき

たいと思います。
先輩方々、これまで同様ご指導いただきます

ようお願い申し上げます。

一年一年あっという間に過ぎ去ってしまいます。
また一週間、一か月、四半期、半年と、あっという

間です。
「チコちゃんに叱られる！」では、大人になるとあっ

という間に １ 年が過ぎるのはなぜ？という質問があり、
それは「子どもが物事に対して思考する回数と、大人
が物事に対して思考する回数が違うから…」とありま
した。

例えば子どもの時には夕食のハンバーグを「今日の
ハンバーグは楽しみだなー」「どんな味かな」「にんじ
んは入っているかな」、「大好きなポテトサラダはある
かな」など色んなことに疑問、発見、驚きなどを感じ
るが、大人になると、目の前にある物質をただ食する
だけで、その間、何も思考せずただの作業になってし
まっているから時間を飛ばしたような状態になってし
まっているとのこと。

子供のころ一時間がとても長く感じられたのは、勉
強すること、学校の行事、友達と遊んだ事など一つ一
つ細かくトキメキを感じながら過ごすが、多くの大人
は毎日同じ作業仕事、同じ食事など惰性で時間が過ぎ
るようになり、時間の進み方がだんだんと早く感じる
ようになるそうです。

大人でもトキメキを感じられるようにするには、何
か新しい趣味を始めるとか、一つ一つに興味を持ち思
考しトキメキを感じるような出来事を日常生活に取り
入れれば、時間をゆっくり感じるようになるとありま
した。

私も日常をただ漫然と生きずトキメキをもって一所
懸命生きていけたらなと思い、これからの生き方を変
えていきたいと思います。

凡事徹底を貫く １ 年に
今年で 5 回目の年男を迎えることになりまし

た。今年も、新年の初詣でおみくじをひきまし
たが、 2 年連続の大吉を射止めました。単純な
性格なのでホッとしましたが、昨年の自分の行
動や言動を顧みながら公私ともに昨年以上の努
力を心がけたいと思います。

あたりまえのことをあたりまえにやるのでは
なく人に真似ができないほど徹底して取り組ん
でいきたいと思います。今年もよろしくお願い
します。

気がつけば 4 回目の年男ということで、原稿
依頼がありました。

抱負を提出ということですが、特に無い自分
になんとなくガッカリです。

ライオンズクラブ歴も干支で言うと一回り、
１2年目になりましたが、特に何かをした記憶も
なく漫然と過ごしてきました。

そこで今年は何かをしようと奮起するなんて
ことは全くないので、これまたガッカリな感じ
です。

次の年男になるときは還暦、末っ子の娘が中
学 3 年生、、グレたら勝てんな。

とりあえず微力ではございますが、皆様の仲
間で居られるようにしたいと思っておりますの
で、今後とも宜しくお願い致します。

私は今年36歳、年男です。ライオンズクラブ
に入会したのは30歳の時でしたが、もう 6 年も
経ち（未だ、最年少組ですが…）ました。そして、
去年の 7 月より保健委員長という大役を仰せつ
かり、皆様のご協力があって何とか活動できて
おります。本当にありがとうございます。残り
も約半分となりましたが、精一杯頑張りますの
で何卒よろしくお願いします。

そして、今年は己亥。個人としても、干支の
示す通り、己を磨き、驕らず、人としてステッ
プアップ出来るよう頑張りたいと思います。ち
なみに、去年の 8 月より筋トレにはまってます。
皆さんに、僕の縦に割れたお腹をお見せできる
日も遠くないかもしれません（笑）

今年も １ 年頑張るぞ！

年男・年女　今年の抱負

稲森和行

松浦龍也

村上泰久

美濃欽也

長野　剛

武智　慧
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松　浦　龍　也愛媛マラソン完走記
名実ともにアスリートの仲間入りを果たした昨年の大会から 2 年。
今年も抽選なく、愛媛マラソンへの出場です。
相変わらず月間走行平均280㎞。延べ2563日、延べ2１850㎞走行練習を経て、 2 /１0㈰第57回愛媛マラソンに挑みま
した。今年の目標はアスリート枠の継続と自己記録更新です。
昨年同様１１月にインフルエンザの予防接種も終え、万全の体制で挑みました。
今年は天候に恵まれ快晴！ＡＭ１0：00にスタート。
単純に 3 時間30分を42でわると １ ㎞を 5 分で走って 3 時間30分です。
例年同様序盤にタイムを稼ぎ後半流す作戦で、どこまで 4 分台で走り貯金できるかがカギ！
中間折り返し地点で １ 時間40分でした。 １ 時間50分を残しあと半分です。昨年より 5 分遅い！（ヤバイ）
ただペースを保ち、例年同様足さえ攣らなければ大丈夫！
今年も昨年同様、前日に高濃度ビタミン点滴、芍薬甘草湯（漢方薬で運動時筋肉の痙攣を防ぐ薬）を摂取し、大会
に挑みました。
35㎞付近にいる松山中央ＬＣメンバーのところに辿り着くまでは、ある程度ペースを保ち、3 時間30分を切れるペー
ス！メンバーから水分補給、エアーサロンパスを浴び、息を吹き返し再び走りはじめました。
平田の坂を下ったあたりから足が攣りそうな予感！
直後両足が攣り、そのままペースダウンしゴールまで･･･
今年は天気が良すぎて軽度の脱水症状を起こしていたのだと思います。
結果は 3 時間28分１１秒でゴール‼　昨年より 4 分遅いゴールです（泣）一応アスリート枠を確保できました。
いつまでアスリート枠でいられるか分かりませんが、来年からも 3 時間30分を切って走り、自己記録を更新できる
よう頑張って行こうと思います。
最後に、長時間寒い中ボランティアしていただきました皆様本当にありがとうございました。
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2 月の誕生人から一言…
藤井　　滋 1926（大正15年）₂月₂日生

戦争が終わって74年。あの戦争で300万人を超
える日本人が死にました。

京都、奈良を除く多くの都市が焼野原になりま
した。

唯一原爆の被爆国になった日本の果すべき役割
は？　残余の人生をどう過ごすか。

中岡　富茂 1966（昭和41年）₂月10日生

初孫も七五三を迎えました。年をとるはずです
（-_-;）

でも、まだまだマラソンにはチャレンジしてい
きます（^_^）v

村井　　剛 1980（昭和55年）₂月20日生

あれ？もう来月誕生日月だっけと思ってしまう
のは私ぐらいな者でしょうか？　そして同時に当
の私はいったい幾つになったのかという考えにい
つも至り、39歳で間違いないか再確認する日でも
あります。長年一人でいる弊害がここでも出てし
まう次第でお恥ずかしい限りです。今年は平成最
後に伴って、様々な事が終わりまた始まる年でも
あると思います。皆様に乗り遅れないよう精進し
ますので今後とも宜しくお願い申し上げます。

松浦　龍也 1971（昭和46年）₂月13日生

今年48歳になります。
亥年生まれ、年男です！
まだまだ若造！
初心を忘れず、気を緩めずに、がむしゃらに、
ゆっくりでいいから着実に事を進めていきたい

と思います。
先輩方々、これまで同様ご指導いただきますよ

うお願い申し上げます。程野　裕貴 1964（昭和39年）₂月11日生

１964年 2 月１１日生、今年も家族全員が健康で誕
生日がむかえることができ、なによりです。充実
した １ 年を送りたいと思っていますので宜しくお
願いします。

藤田　裕司 1967（昭和42年）₂月26日生

52歳になります。リアル初老ですが精神年齢と
肉体年齢のギャップに違和感を抱く毎日です。会
社でこっそりと飲んでいた栄養サプリを家内に見
つかりました（汗）

効能に付いて責められると思いきや？無駄遣い
の注意で済みました。そんな私では有りますが皆
様これからも宜しくお願い致します。
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理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

１ ．開会ゴング　≫小倉会長
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4 ．来客紹介　≫宮川幹事
5 ．会長あいさつ　≫小倉会長
6 ．指名委員長任命・選任について　≫吉田委員長より挨拶
7 ．アワード贈呈
　1　2017-2018年度クラブ優秀賞受賞　≫原瀬前会長より挨拶
　2　2017-2018年度会員満足度向上アワード受賞　≫河本前幹事より挨拶
　3　100周年記念会員増強賞
　　　○ダイヤモンド…Ｌ伊藤幸満
　　　○ゴールド………Ｌ松浦龍也　Ｌ宮川晶子　Ｌ大西安子　≫代表してＬ松浦より挨拶
　4　プログレスＭＪＦ献金ピンの贈呈
　　　Ｌ山本宗宏（ 5 回目）　Ｌ大西千恵春（ １ 回目）　≫代表してＬ大西（千）より挨拶
8 ．1,300回記念例会　≫ チャーターメンバーに御礼と紹介（Ｌ吉田、Ｌ島田）　≫宮川幹事
9 ．食　事
10．講　演　題目：「若手選手育成について」　愛媛ＦＣアカデミーダイレクター　青野大介様
11．内部卓話　Ｌ八束智恵美　Ｌ中野泰誠
12．幹事報告　≫宮川幹事より報告
　1　松山南ライオンズクラブ例会1000回記念チャリティゴルフ大会のご案内
　　　■日　時　 3 月 １ 日㈮　雨天決行　　
　　　■場　所　奥道後ゴルフクラブ
　2　砥部ライオンズクラブ第21回チャリティゴルフコンペ開催のご案内
　　　■日　時　 4 月１7日㈬　ＡＭ 8 時スタート
　　　■場　所　松山ゴルフ倶楽部
13．委員会報告
　1　12月献血活動結果と 2 月献血活動スケジュールについて………………………………… 保健委員会
　　　≫武智（慧）保健委員長より報告

実施年月日 実　施　場　所 献　血　者　数
平成30年12月 5 日 ＤＣＭダイキ㈱本社 受付33名　400mL：30名　不採血 3 名
平成30年12月 7 日 愛媛大学 受付32名　400mL：27名　不採血 5 名
平成30年12月10日 松山大学 受付59名　400mL：51名　不採血 8 名
平成30年12月26日 松山赤十字病院 受付65名　400mL：54名　不採血11名

実　施　日 実　施　時　間 実　施　場　所

平成31年 2 月 5 日㈫ 15：00～17：00 四国電機株式会社
（松山市生石町450− 4 ）

平成31年2月26日㈫
中　止 9 ：30～11：00 ニッシン・グルメビーフ株式会社

（松山市勝岡町1163−13）

　2　えひめマラソン応援について………………………………………………………… 市民・公衆委員会
　　　≫宮川幹事より報告
　3　「まごころ募金」愛媛新聞記事について ……………………………………………… 社会福祉委員会
　　　≫久保社会福祉委員長より報告
　4　委員会日程・場所変更と合同委員会について
　　　① １ 月21日㈪　「笠組」→ １ 月22日㈫　18時30分～七輪焼肉やまや二番町通店」に変更　
　　　…………………………………………………………………………………………… ＭＣ・ＩＴ委員会
　　　≫宮川幹事より報告
　　　② １ 月23日㈬　18時30分～「けんしん」→「雪乃下」に場所変更……………… 市民・公衆委員会
　　　≫宮川幹事より報告
　　　③ 2 月12日㈫　「アイアングリル」→ 2 月14日㈭　18時30分～「松ちゃん」に変更
　　　…………………………………………………………………………………………… 青少年育成委員会
　　　≫松岡青少年育成委員長より報告
　　　④ 2 月 8 日㈮　18時30分～「サムライダイニング盃－sakazuki－」にて合同委員会　

　　　………………………………………………………… 社会福祉委員会／保健委員会／教育国際委員会
　　　≫伊藤（憲）教育国際委員長より報告
14．姉妹友好クラブ検討委員会開催の案内　≫宮川幹事
15．テールツイスターの活躍　≫佐々木テールツイスター代理
16．ファイン･ドネーションの報告　≫大西（千）会計
17．出席率の報告　≫新宮計画・出席委員長
18．閉会ゴング　≫小倉会長
19．‘また会う日まで’合唱
20．ローア　≫加藤Ｌテーマー

１ ．開会ゴング　≫小倉会長
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4 ．会長あいさつ　≫小倉会長
5 ．誕生祝（ 2 月）
　　L藤井（ 2 日）、 L中岡（10日）、 L程野（11日）、 L松浦（13日）、 Ｌ村井（20日）、Ｌ藤田（26日）
　　　≫代表してＬ中岡よりお礼の挨拶
6 ．新入会員入会記念ガバナーピンバッチ贈呈（2018年7月～12月入会）
　　　Ｌ篠原紀子　Ｌ光田恵之　Ｌ中野泰誠　Ｌ美濃欽也　≫代表してＬ篠原よりお礼の挨拶
7 ．審議事項　
　⑴　新会員・交替会員推薦について　小島俊一様　松木久和様【Ｐ 3 】 …………… 会員・会則委員会
　　　≫森（和）会員・会則委員長より報告…………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑵　新年例会決算書案について【Ｐ 4 】 ………………………………………………… 計画・出席委員会
　　　≫新宮計画・出席委員長より報告……………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑶　中学生職場体験学習決算書（案）について【Ｐ 5 】 …………………………………… 社会福祉委員会
　　　≫久保社会福祉委員長より報告………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　「中古眼鏡回収事業」決算書（案）について【Ｐ 6 】………………………………… 市民・公衆委員会
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　第 3 回地区キャビネット会議について
　　　■日　時： 2 月 3 日㈰
　　　■場　所：ウェルピア伊予
　　　■登録料：10,000円（ １ Ｒ－ 3 ＺＣ兵頭好喜）
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　 １ Ｒ－ 3 Ｚ第 3 回ガバナー諮問委員会及び第 3 回ゾーンレベル会員委員会について
　　　■日　時： 3 月 2 日㈯
　　　■場　所：いよてつ会館 3 Ｆ
　　　■登録料： 3 ＺＣ・会長・第一副会長・幹事・会員委員長（6,000円× 5 名）
　　　　　　　　 3 ＺＣ補佐　Ｌ松浦龍也　Ｌ新宮幸孝（6,000円× 2 名）合計42,000円
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑺　 １ Ｒ－第 2 回新会員オリエンテーションについて
　　　■日　時： 3 月23日㈯　13時30分～16時00分
　　　■場　所：いよてつ会館　 3 Ｆアイビスホール
　　　■登録料：3,000円×10名＝30,000円
　　　（対象者：Ｌ山本（宗）、Ｌ髙田、Ｌ冨士原、Ｌ濱田、Ｌ中、Ｌ八束、Ｌ光田、Ｌ中野、Ｌ美濃、Ｌ西山）
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑻　 １ Ｒ－糖尿病セミナー開催について
　　　■日　時： 3 月23日㈯　16時30分～17時30分
　　　■場　所：いよてつ会館　 5 Ｆクリスタルルーム
　　　■登録料： １ クラブ　1,000円
　　　（参加者：Ｌ山本（宗）、Ｌ武智（慧）、Ｌ小森谷） 3 名
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑼　松山湯築ライオンズクラブ15周年記念式典について
　　　■日　時： 4 月13日㈯
　　　■場　所：国際ホテル松山　本館 3 Ｆ　常盤の間
　　　■登録料：10,000円× 2 名＝20,000円（会長・幹事）

出席者：（ １ Ｒ－ 3 ＺＣ） Ｌ兵頭
（役員） Ｌ小倉、Ｌ山本（宗）、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ宮川、Ｌ大西（千）、Ｌ加藤、Ｌ太、Ｌ森（和）、Ｌ山本（幸）、
　　　 Ｌ稲森、Ｌ松浦、Ｌ中岡、Ｌ池田、Ｌ武智（正）、Ｌ丹下、Ｌ平尾、Ｌ高橋（孝）、Ｌ藤本

（オブザーバー） Ｌ早川、Ｌ新宮、Ｌ久保、Ｌ栗山
〈 会 次 第 〉
１ ．開会宣言
2 ．出欠調査　≫役員19名の出席を確認
3 ．会長あいさつ　≫小倉会長
4 ．前回議事録の確認【Ｐ 3 】　≫宮川幹事より報告
5 ．会計報告（ １ 月分収支明細表）【Ｐ 4 ～ 9 Ｐ】　≫大西（千）会計より報告
6 ．審議事項
　⑴　退会について　Ｌ坪内宗士…………………………………………………………… 会員・会則委員会
　⑵　新会員・交替会員推薦について　小島俊一様　松木久和様【Ｐ10】 …………… 会員・会則委員会
　　　≫森（和）会員・会則委員長より報告……………………………………… <⑴・⑵一括審議>→<承認>
　⑶　新年例会決算書案について【Ｐ11～Ｐ18】 ………………………………………… 計画・出席委員会
　　　≫新宮計画・出席委員長より報告……………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　中学生職場体験学習決算書（案）について【Ｐ19－Ｐ21】 …………………………… 社会福祉委員会
　　　≫久保社会福祉委員長より報告………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　「中古眼鏡回収事業」決算書（案）について【Ｐ22－Ｐ23】………………………… 市民・公衆委員会
　　　≫栗山市民・公衆副委員長より報告…………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　第 3 回地区キャビネット会議について
　　　■日　時： 2 月 3 日㈰
　　　■場　所：ウェルピア伊予
　　　■登録料：10,000円（ １ Ｒ－ 3 ＺＣ兵頭好喜）
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑺　 １ Ｒ－ 3 Ｚ第 3 回ガバナー諮問委員会及び第 3 回ゾーンレベル会員委員会について
　　　■日　時： 3 月 2 日㈯
　　　■場　所：いよてつ会館 3 Ｆ
　　　■登録料： 3 ＺＣ・会長・第一副会長・幹事・会員委員長（6,000円× 5 名）
　　　　　　      3 ＺＣ補佐　Ｌ松浦龍也　Ｌ新宮幸孝（6,000円× 2 名）合計42,000円
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑻　 １ Ｒ－第 2 回新会員オリエンテーションについて
　　　■日　時： 3 月23日㈯　13時30分～16時00分
　　　■場　所：いよてつ会館　 3 Ｆアイビスホール
　　　■登録料：3,000円×10名＝30,000円
　　　（対象者：Ｌ山本（宗）、Ｌ髙田、Ｌ冨士原、Ｌ濱田、Ｌ中、Ｌ八束、Ｌ光田、Ｌ中野、Ｌ美濃、Ｌ西山）
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>

　⑼　１Ｒ－糖尿病セミナー開催について
　　　■日　時： 3 月23日㈯　16時30分～17時30分
　　　■場　所：いよてつ会館　 5 Ｆクリスタルルーム
　　　■登録料： １ クラブ　1,000円
　　　（参加者：Ｌ山本（宗）、Ｌ武智（慧）、Ｌ　　　） 3 名
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑽　松山湯築ライオンズクラブ15周年記念式典について
　　　■日　時： 4 月13日㈯
　　　■場　所：国際ホテル松山　本館 3 Ｆ　常盤の間
　　　■登録料：10,000円× 2 名＝20,000円（会長・幹事）
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑾　名古屋中ライオンズクラブＣＮ55周年記念大会について
　　　■日　時： 4 月 5 日㈮
　　　■場　所：名古屋観光ホテル２Ｆ曙の間
　　　■登録料：15,000円× 6 名＝90,000円
　　　■補助金：＠50,000× 6 名＝300,00０円
　　　■参加者：Ｌ森（和）、Ｌ原瀬、Ｌ小倉、Ｌ松浦、Ｌ河本、Ｌ宮川
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑿　名古屋中ライオンズクラブＣＮ55周年記念大会お祝い金について
　　　■日　時： 4 月 5 日㈮
　　　■場　所：名古屋観光ホテル 2 Ｆ曙の間
　　　■御祝金：30万円
　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⒀　2019－2020年度松山キャビネット地区年次大会実行委員会委員の選出について
　　　（大川元会長にお願いをしたい。）
　　　≫小倉会長より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
7 ．報告事項
　1　2019～2020年度指名委員について【Ｐ24】 ……………………………………………………… 執行部
　　　≫宮川幹事より報告
　2　2019～2020年度役員指名委員会、指名会、選挙会について　　
　　　□指名委員会 2 月第一例会後 2 月12日㈫　13時30分～ホテルマイステイズ松山１Ｆテラッツァ
　　　□指　名　会 3 月第 2 例会中にて　 3 月26日㈫
　　　□選　挙　会 4 月第 １ 例会中にて　 4 月 9 日㈫　≫宮川幹事より報告
8 ．閉会

■第 8 回理事会 ● 2019年 2 月 4 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1300回例会

■第1301回例会

● 2019年 1 月22日㈫　12：15～13：20
● 於：ホテルマイステイズ松山

● 2019年 2 月12日㈫　12：15～13：15
● 於：ホテルマイステイズ松山
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☆
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☆
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☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆出席率　83％　☆ファイン　500円　☆ドネーション　148,000円

◆ 平成31年 1 月第 2 例会
Ｌ小倉　圭二　１300回記念例会祝して
Ｌ近藤　　猛　青野さん講演ありがとうございます。
Ｌ境　　俊之　 2 週間しんどかった。やっと病みぬけたかな。
Ｌ宮川　晶子　青野さん、八束さん、中野さんお話ありがとうございます。
Ｌ早川　義仲　１300回例会おめでとうございました。
Ｌ森　　和幸　アワード選出の皆さんおめでとう
Ｌ原瀬　忠広　クラブ優秀賞ありがとうございます。皆様の力の結晶です。
Ｌ丹下　靖憲　各アワードおめでとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　卓話八束さん、中野さんありがとうございます。
Ｌ大西千恵春　久しぶりのゴルフ委員会でした。楽しい一日でした。ゴルフ委員

長ありがとうございます。
Ｌ戸梶　直美　青野様、八束さん、中野さん、卓話ありがとうございます。
Ｌ吉田　文彦　インフルエンザに要注意
Ｌ廣江　和男　インフルエンザから快方に向かってます。
Ｌ田村　美恵　八束さん、中野さん卓話ありがとうございます。
Ｌ加藤　定伸　青野様講演ありがとうございます。
Ｌ山本　幸治　愛媛ＦＣの皆様講演ありがとうございます。
Ｌ新宮　幸孝　１300回おめでとうございます。
Ｌ大政　大祐　青野さんありがとうございます。
Ｌ太　　亨哲　お休みにつき！
Ｌ盛重　泰輔　八束さん、中野さん卓話ありがとうございます。
Ｌ和泉　光浩　オーレカップ宜しくお願いします。
Ｌ新崎　　勉　第１300回例会おめでとうございます。青野様ご講演ありがとうご

ざいます。
Ｌ小森谷ケララ　インフルエンザの社員さんが出て心配です

Ｌ篠原　紀子　高橋孝子さんおたんじょうびおめでとうございます。
Ｌ永野　通夫　青野さん講演ありがとうございました。
Ｌ河本　圭仁　祝１300回！
Ｌ菅野　直也　例会１300回おめでとうございます。
Ｌ両田　　晃　木下さんゴルフ優勝おめでとうございます。
Ｌ合田　　礼　青野大介様講演ありがとうございます。
Ｌ久保美代子　１300回例会とはすばらしいですね。
Ｌ藤岡　久実　インフルエンザにかかりました。体調管理気を付けます。
Ｌ服部　　勲　第１300回例会おめでとうございます。
Ｌ大西　安子　第１300回記念例会おめでとうございます。
Ｌ土井　晴彦　１300回おめでとうございます。
Ｌ八束智恵美　遅くなりましたが、今年もよろしくお願いします。
Ｌ美濃　欽也　アジア杯日本ファイト
Ｌ井澤　剛一　 １ /１9、 １ /20新築住宅完成見学会開催 2 日間25組のお客様来場！

お客様に感謝！
Ｌ大西　知人　愛媛マラソン頑張って下さい。
Ｌ松岡　俊幸　愛媛ＦＣアカデミーダイレクター青野大介様　講演ありがとうご

ざいます。
Ｌ松浦　龍也　１300回例会おめでとうございます。
Ｌ中野　泰誠　 １ 月第二例会
Ｌ伊藤　　渉　インフルエンザに気を付けましょう
Ｌ堀田　　学　お疲れ様です。 １ 月もあわただしく過ぎていきそうです。
Ｌ佃　　浩三　還暦祝いありがとうございました。
Ｌ佐々木　勲　役員の方々半期ごくろう様でした。残り半期がんばって下さい。
Ｌ米田衣美子　インフルエンザが流行しています。気をつけましょう。

☆出席率　80％　☆ファイン　1,000円　☆ドネーション　134,000円

◆ 平成31年 2 月第 1 例会
Ｌ小倉　圭二　松ちゃん愛媛マラソンお疲れさま
Ｌ山本　宗宏　松浦さん、無事完走おめでとうございます。
Ｌ近藤　　猛　忙しくなります。幹事（宮川）も
Ｌ境　　俊之　光の春です。お誕生日の皆さんおめでとうございます。
Ｌ宮川　晶子　 2 /26㈫の １ Ｒ－ 3 Ｚ合同例会のご出席と協力、お願いします。
Ｌ山田　　哲　橋本さん完治おめでとうございます。
Ｌ森　　和幸　お誕生日の皆さんおめでとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　 2 月生の皆さんおめでとうございます。
Ｌ大川　耕三　愛媛マラソンの奮闘を祝して
Ｌ丹下　靖憲　松浦さんアスリート枠完走おめでとう。
Ｌ原瀬　忠広　松浦さん完走おめでとうございます。お手伝いの皆様御苦労様で

した。
Ｌ早川　義仲　寒くなりました！
Ｌ戸梶　直美　愛媛マラソン、走られた方、応援の方皆様おつかれ様でした。
Ｌ池田　博英　松浦さん完走おめでとう
Ｌ吉田　文彦　松浦さんマラソン完走お目出とう
Ｌ大西千恵春　テールツイスター役 6 年ぶりでした。ありがとうございます。
Ｌ廣江　和男　彼岸桜の芽が出ています。
Ｌ高橋　孝子　愛媛マラソン、松ちゃんお疲れ様。応援の方も寒い中お疲れ様で

した。
Ｌ大政　大祐　愛媛マラソン参加者のみなさまおつかれさまでした
Ｌ太　　亨哲　お休みにつき
Ｌ加藤　定伸　愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ田村　美恵　お誕生日の皆さまおめでとうございます。
Ｌ新宮　幸孝　松浦先生、マラソンお疲れ様でした。
Ｌ山本　幸治　愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ橋本　和範　 3 ヶ月休んでいました。歩けるようになりました。
Ｌ盛重　泰輔　愛媛マラソン松浦さんお疲れ様でした。
Ｌ和泉　光浩　松浦さんサブ 3 ． 5 おめでとうございます。
Ｌ森田のり子　松浦さん完走おめでとうございます。
Ｌ高山　正志　マラソン松浦さん完走おめでとうございます
Ｌ新崎　　勉　愛媛マラソン参加者会員の皆様御苦労様でした。
Ｌ髙田　健司　愛媛マラソン参加の皆さんお疲れ様
Ｌ小森谷ケララ　愛媛マラソンではいもたきのボランティアをしてました。
Ｌ武智　　慧　 2 月誕生月の皆様、おめでとうございます。
Ｌ佐伯　裕子　お椿さんで商売繁盛をお願いします。
Ｌ井上　　光　椿さんです。皆様に福が来ますように

Ｌ篠原　紀子　お椿さん中日、寒さももうすぐ過ぎますね。体調には気を付けて
下さい。

Ｌ菅野　直也　皆様、愛する方へチョコレートは買われましたか？お店はいつで
もお待ちしております。　　

Ｌ永野　通夫　愛媛マラソンごくろうさまでした。
Ｌ両田　　晃　松浦さん、愛媛マラソンおつかれさまでした。
Ｌ伊賀上竜也　愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ木下　勝敏　先月のゴルフ委員会で優勝しました。ハンディとメンバーのおか

げです。
Ｌ藤岡　久実　愛媛マラソン出場されたみなさんお疲れ様でした
Ｌ髙橋　正人　愛媛マラソンに参加された方お疲れ様でした。
Ｌ藤本　雅弘　愛媛マラソン参加者、お疲れ様でした。
Ｌ合田　　礼　 2 月お誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ松本　政清　堀之内に梅咲く頃となりました。
Ｌ髙岡　重則　カゼがやっと全快したので
Ｌ久保美代子　椿さんはやはり寒いですね。もう少しのガマンです。
Ｌ平尾　由紀　先週は働き方セミナーにご参加下さいましてありがとうございま

す。
Ｌ井澤　剛一　松浦さん 3 時間28分すごい！おめでとうございます。
Ｌ八束智恵美　愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ美濃　欽也　愛媛マラソンおつかれさま！
Ｌ大西　安子　 2 月誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ服部　　勲　愛媛マラソン松浦さん完走おめでとう。応援の方々お疲れ様でし

た。
Ｌ大西　知人　愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ土井　晴彦　お誕生日の方、おめでとうございます。
Ｌ片山　　一　年末年始のあいさつまわりで、１１/27以来の参加です。皆様、今年

もよろしくお願い致します。
Ｌ上田　貞人　小島さん、松木さん入会おめでとうございます。よろしくお願い

します。
Ｌ佃　　浩三　松浦龍也様愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ中野　泰誠　愛媛マラソン応援記念
Ｌ堀田　　学　愛媛マラソンお疲れ様でした。
Ｌ松浦　龍也　 2 /１0㈰第57回愛媛マラソン 3 時間28分１１秒完走（とりあえずアス

リート継続です）
Ｌ松岡　俊幸　 2 月おたん生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ伊藤　　渉　愛媛マラソンおつかれさまでした。

　　　≫宮川幹事より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑽　名古屋中ライオンズクラブＣＮ55周年記念大会について
　　　■日　時： 4 月 5 日㈮
　　　■場　所：名古屋観光ホテル 2 Ｆ曙の間
　　　■登録料：15,000円× 6 名＝90,000円
　　　■補助金：＠50,000× 6 名＝300,000円
　　　■参加者：Ｌ森（和）、Ｌ原瀬、Ｌ小倉、Ｌ松浦、Ｌ河本、Ｌ宮川
　⑾　名古屋中ライオンズクラブＣＮ55周年記念大会お祝い金について
　　　■日　時： 4 月 5 日㈮
　　　■場　所：名古屋観光ホテル 2 Ｆ曙の間
　　　■御祝金：30万円
　　　≫宮川幹事より報告………………………………………………………… <⑽・⑾一括審議>→<承認>
　⑿　2019－2020年度松山キャビネット地区年次大会実行委員会委員の選出について　Ｌ大川耕三
　　　≫小倉会長より報告……………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　　　≫Ｌ大川より承諾、挨拶
8 ．食　事
9 ．愛媛マラソン参加者感想卓話　≫Ｌ松浦より感想卓話
10．幹事報告　≫宮川幹事より報告
　1　退会について　　　Ｌ坪内宗士　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　2　2019～2020年度指名委員について【Ｐ 7 】 ……………………………………………………… 執行部
　3　2019～2020年度役員指名委員会、指名会、選挙会について　　　　　　　　
　　　□指名委員会 2 月第一例会後 2 月12日㈫　13時30分～ホテルマイステイズ松山 １ Ｆテラッツァ

　　　□指　名　会 3 月第 2 例会中にて　 3 月26日㈫
　　　□選　挙　会 4 月第 １ 例会中にて　 4 月 9 日㈫
　4　 １ Ｒ－ 3 Ｚ合同例会（ 2 月第二例会）の案内　≫ １ Ｒ－ 3 ＺＣ兵頭、宮川幹事より報告
11．委員会報告
　1　 １ 月献血結果について………………………………………………………………………… 保健委員会

実施年月日 実　施　場　所 献　血　者　数
平成31年 １ 月17日 愛媛大学 受付24名　400mL：18名　不採血 6 名

　　　≫武智（慧）保健委員長より報告
　2　 2 月合同委員会について
　　1　 2 月25日㈪　18時30分～「笠組」にて合同委員会……………… ＭＣ・ＩＴ／市民・公衆委員会
　　　　≫宮川幹事より報告
12．テールツイスターの活躍　≫大西（千）テールツイスター代理
13．ファイン･ドネーションの報告　≫大西（千）会計
14．出席率の報告　≫新宮計画・出席委員長
15．閉会ゴング　≫小倉会長
16．‘また会う日まで’合唱
17．ローア 　≫加藤Ｌテーマー
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来月開催予定のアクト紹介

このコーナーは新入会メンバーを対象とします。
履歴書形式で自分の事をどんどんアピールしてもらうコーナーです。

松山中央ライオンズクラブ http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp
E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club
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【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されています。

是非、ご確認下さい。

■�松山中央ＬＣ杯　2019オーレカップ　Ｕ-12
　実施日／平成3１年 3 月29日㈮・ 3 月30日㈯
　場　所／愛フィールド梅津寺

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／小倉　圭二
◆幹　事／宮川　晶子
◆MC・IT委員長／高山　正志
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

天候とメンバーとハンディキャップに恵まれ楽しく
回ることができ結果新年早々優勝致しました。そし
て、素晴らしい会場と美味しい料理で祝勝会兼懇
親会を開いていただきありがとうございました（笑）
これからもゴルフ委員会にできるだけ参加して皆さ
んと一緒に思い出作りに励みたいと思いますので
今後ともよろしくお願いいたします。

ゴルフコンペ成績
1 /17㈭ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと　木下  勝敏

私の履歴書
氏　名　 井　上　　　光
入会日　　　　2016年 6 月

Ｓ33年12月 9 日生（満60歳） 男

勤務先　㈱サインアート・トライ
私の学歴・職歴など（会社のアピールでもかまいません）

私は昭和33年 伊方町で10人兄弟の ７ 男として生まれ中学でバスケット
ボールに出会い高校もバスケットボールの強豪校に憧れ松山に出てきまし
た。県下のトップレベルの選手の中どうでもいい選手でしたが、当初居た
30名余りの同級生も、きつい練習について来れず最後には同学年 ８ 名に減っ
ていました。そして県総体優勝 全国総体出場 この、粘りが今の仕事でも生
きているように思います。大学に進学してバスケットボール選手の夢を諦め 
名鉄観光に入社 3 年後妻の父親の経営するレストランでコックの修行する
も、 2 年後倒産 若くして人生最大のピンチをむかえる事になりました。そ
こで、自分が一番得意で誰にも負けない自信のある仕事は何なんだろうか？
考えました。小さい時から絵を描くことが大好きで、中学の時は美術の先生
に天才とまで言われた事を思い出し、これだと思い看板屋さんの門を叩くも
不採用、粘ります。同じ会社に 3 度お願いに行き社長が根負けして入社。こ
こで ５ 年間学び、営業の勉強で ５ 年間知り合いの会社で勉強して会社設立し
ました。

おかげさまで、山有り谷有りですが26年目を迎えることが出来ました。

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３

木下勝敏
伊賀上竜也
両田　晃

48
49
48

49
44
３9

97
9３
87

３1.0
　２３.0　
17.0

66.0
70.0
70.0

氏　名　 高　岡　直　樹
入会日　　　　2014年11月

Ｓ4８年 4 月16日生（満4５歳） 男

勤務先　㈱ニイナイ実業
私の学歴・職歴など（会社のアピールでもかまいません）

私、高岡は産まれも育ちも大阪で、この松山にやってきたのは平
成2５年 6 月。

大阪ではサラリーマン時代、食品会社に勤務し、営業として約1５
年バリバリやってきた。妻、美智子と結婚してから当社先代、新内
社長の誘いもあったが、全く知らない浄化槽業界に飛び込んだ。

もちろん大阪時代には浄化槽のことなど無知で、浄水器などを販
売してる会社と勘違いしたまま入社。見てビックリした記憶が今は
懐かしい。まさに「食べる方から出る方」へ1８0度業界が替わったが、
慣れというのは怖いもので、今では気にもしなくなった。

とにかく仕事は結果がすべて。その結果を残すべく毎日奮闘中。

■大洲少彦名神社
「少彦名命」は「おすくな様」ともよばれ、『出雲国風土記』によると、「大国主命」と一緒

に日本の国造をした格式高い神である。
国土建設、病気平癒、産業振興を司ったとされ、土木建設業、医薬業、醸造業をはじめ、農

業、漁業や商業全般の神として全国に祀られている。道後温泉を発見した後、肱川に沿って南
下する渡河中に亡くなり常世の国に旅立たったとされる。

その亡骸を埋葬したのが現在の梁瀬山と言われており、この少彦名神社は全国でも珍しい「神
様終焉の地」して建立された。

参籠殿建築の特徴
近代の建築技術を取り入れた合理的な三方懸造り建築
構造的特徴
①三方懸造りで総面積の93%が空中にあり地上部は半間の土間部のみである。
②上部本体の下屋と称する懸造り部は貫構造であるが、主屋と称する懸造り部は筋交い構造で

ある。
③懸造り部の丸柱は約半数が通し柱で、と元径の太さの差が少ないヒノキの細材を使用、意匠

を伴った構造である
④小屋組は洋小屋（キングポストトラス）で陸梁部を松丸太とした和洋折衷型、接合部はボル

ト及び金物を使用、合理的な構造である
⑤垂壁(土壁)内に壁筋交いを設けている
⑥水平構面は火打梁と床ブレース状の長い筋交い構造にしている

参籠殿は近代の建築技術を取り入れた合理的な三方懸造りの木造建築である。特に懸造りの
柱は極細い材で建物の93%が空中に浮き、外観の軽快感をデザインしたものであろう。これを
復元工事する際、13mにもなるヒノキの細材の調達が困難を極めた。（平成26年修復）

斜面建築のため、最高の高さは最も低い懸造り基礎石から、最も高い棟瓦までの高さまで
15.62m、これは ５ 階建の高さに匹敵し、現代においても高度な技術を必要とする。

■狛イノシシ
狛犬ならぬ狛イノシシ。阿形（あぎょう）と吽形（うんぎょう）の迫力ある狛イノシシが存

在する。なぜ、イノシシなのかは不明。

表紙写真の解説


